

# Communiqué de Presse

## 20h pour parcourir la Suisse !

Une courses d'orientation dans toute la Suisse en transports publics, c'est l'idée folle que l'Association des Jeunes de la Région Morges-Aubonne (AJRM) a eut l'année dernière. Après une édition 2022 en petit comité, l'engouement a pris et les inscriptions ont été ouvertes au plus grand nombre. Le 24 Juin 2023, c'est plus de 20 équipe des 4 aventuriers·ères qui ont sillonné le pays afin de récolter les précieux points qui leur permettront d'écrire leur nom sur le trophée.

Le train, le tram, le bateau, le téléphérique, toutes les équipes se sont attelées a un programme ambitieux pour récolter des points ou pour simplement profiter des beaux paysages de notre pays.

Le programme :

Départ dès 00:00 n'importe où en Suisse

Parcourir la Suisse pour remplir sa fiche de quête

RDV tous ensemble à 20h à Lucerne

Résultat et retour en train

Organiser par 4 jeunes du groupe de jeune basé à Morges, Le ZUG DAY se veut être une activité ouverte à tous, jeunes, familles, entreprises, senior, ... sont bienvenus que ce soit pour viser le podium ou pour simplement profiter des pages suisses depuis les transports publics les plus beaux du pays. Rendez-vous en 2024 pour la troisième édition !

Info

<https://www.eerv.ch/region/morges-aubonne/activites/catechisme-et-jeunesse/zug-day>

L'équipe d'organisation

Simon Zürcher (Cottens)

Simon.zurcher@outlook.com

078 653 77 88

Marie Duruz (Monnaz)

Yann Henry (Yens)

Joaquin Tombet (Préverenge)

Photo 1 – Photo de toutes les équipes a l'arrivée à Lucerne

Photo 2 – Photo de l'équipe d'organisation sur le Cabrio (lac des 4 cantons)